

# GRANDIOSER CUVÉE SIEGT

**Gewinner.** Der Cuvée „Davids Show Reserve“ vom Rotweingut Maria Kerschbaum aus Lackenbach war beim 26. Blaufränkischturnier des Legates Oberpullendorf der Star des Abends.

Zahlreiche Eidgenossen des Europäischen Weinritterordens hatten sich im Schafflerhof des Weinguts Eques De Vino Iglereisner in Deutschkreutz eingefunden, um zu erfahren, welchen Rotwein aus dem Jahre 2013 die hochkarätige Fachjury zum Sieger küren würde. Diese hatte es nicht leicht, denn unter den 40 eingereichten Rotweinen aus dem ganzen Burgenland war die Dichte an Top-Produkten ungemain groß. Dass bei



V. li.: Sieger David Kerschbaum, Legat Franz Drescher, Seniorchefin Maria Kerschbaum, Legat Ernst Artner und Senatsdignitär Ernst Möderl freuen sich über die Prämierung.

dieser Konkurrenz der Cuvée „Davids Show Reserve“ letztlich doch eindeutig das Rennen machte, zeigt, welch

außergewöhnlicher Tropfen dem Rotweingut Maria Kerschbaum, Inhaber David Kerschbaum, aus Lackenbach

gelingen ist. Erstmals gab es beim Blaufränkischturnier kein Stechen zweier Top-Weine, sondern einen unangefochtenen Sieger. Den Sieger-Cuvée aus 70 % Blaufränkisch und 30 % Cabernet Sauvignon, der 30 Monate im Barriquefass ausgebaut wurde, ließ man sich im Schafflerhof so wie die anderen herrlichen Rotweine noch des Öfteren genüsslich auf der Zunge zergehen, zumal die Weine auch der excellenten Kulinarik eine besondere Note verliehen. ■